

Cuba esperanzada en una buena temporada turística de invierno

Image not found or type unknown

La Habana, 4 dic (PL) Cuba espera una buena temporada turística de invierno como de destino seguro, con una exitosa campaña de vacunación contra la Covid-19, destacó hoy una funcionaria del sector tras participar en un evento en España.

Marivel Pérez, jefa del departamento de Relaciones Internacional del Ministerio de Turismo de Cuba (Mintur), dijo a Prensa Latina que están creadas las condiciones para recuperar el ritmo de viajeros a la isla caribeña.

Consideró que la celebración en Madrid de la 24 Asamblea General de la Organización Mundial de Turismo (OMT), en la cual tomó parte, demuestra que de nuevo la industria sin humo retoma su camino.

“Está llamada a ser la locomotora de la economía mundial por el impulso que traslada también a otros renglones, como el transporte, la agricultura, los servicios y las comunicaciones. Y en este contexto, dentro del Caribe, Cuba tiene un espacio importante”, indicó a Prensa Latina.

Pérez subrayó que la mayor de las Antillas aprovechó el tiempo de pausa durante la crisis de la Covid-19, mejoró el nivel de su hotelería y perfeccionó la calidad de sus ofertas, además de consolidar los protocolos de seguridad de los turistas y con servicios de salud de primera categoría.

En especial, encomió el hecho de que los científicos cubanos hayan creado tres vacunas propias y existan otros dos candidatos a sueros ante el virus del SARS-CoV-2, y su efectividad demostrada en la drástica disminución de los contagios en su país.

Valoró de forma muy positiva la instauración del Código de Protección de los turistas, adoptado por la OMT, una iniciativa que apuntala aún más la seguridad de los viajeros frente a pandemias, catástrofes naturales y el cambio climático.

La funcionaria del Mintur resaltó el espaldarazo dado por el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, y de otras personalidades internacionales, incluido el presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, a la asamblea de la OMT y al dominio en todos sus aspectos.

“El turismo es muy resiliente y no tengo dudas de que volverá a resaltar en la vida cotidiana de las personas. Cuba tiene mucha confianza en confirmarse como uno de los destinos favoritos del Caribe, con nuevas modalidades y elevación de la calidad de sus servicios”, comentó Pérez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/278904-cuba-esperanzada-en-una-buena-temporada-turistica-de-invierno>



Radio Habana Cuba